

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 12. März 2013

25 Jahre Engagement von Frauen für Frauen in Mühlheim

Im Jahr 1988 wurde Carla Willmes als erste Frauenbeauftragte der Stadt Mühlheim eingesetzt. Noch im selben Jahr wurde auch das Mühlheimer Frauenbündnis aus der Taufe gehoben und das erste Mal der Internationale Frauentag gefeiert - damals noch im "Rathäuschen". Während der Veranstaltung, die sich stets steigender Beliebtheit erfreut und am Freitag zum wiederholten Male in der Kulturhalle SCHANZ stattfand, wurde Doris Globig, derzeitige Frauenbeauftragte, für ihr Engagement ausgezeichnet. Auch Bürgermeister Daniel Tybussek gratulierte zum Jubiläum.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de